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矢部　まずは、中村院長が整体師の道に

進まれた経緯からお聞かせ頂けますか？

中村　私はもともと、肩や首の痛み、頭

痛に悩まされていたんです。そして、い

ろんな治療院の中で、症状の改善効果が

得られる整体院と出会いまして。そこで

は、施術の際の痛みがほとんどなかった

んです。その技術にとても感動しました。

それを機に、整体師を志し、通院してい

た整体院の先生の知人の方が院長を務め

る「掛川整体・けんこう堂」で働くこと

になったんです。

矢部　それでは先代の院長の後を継いだ

ということでしょうか？

中村　はい。働き始めた当初から、3年

後には独立をしたいと考えていました。

先代の院長にご相談させて頂いたとこ

ろ、後を継がせて頂くことになり、当院

の院長に就任した次第です。

矢部　なるほど。では、具体的な施術方

法についてもお聞かせください。

中村　当院では、お客様の骨と筋肉の状

態、関節の動作をしっかりと確認します。

その上で、痛みの出ない範囲で骨盤や骨

格や関節を整えるソフトな施術をしてい

るんです。加えて、お客様一人ひとりに

合った生活習慣の改善法もご提案してい

ますよ。

矢部　食生活などに関するアドバイスが

頂けるということですか？

中村　ええ。お客様の食生活や普段お使

いの体に触れる日用品の見直しを一緒に

行っていくんです。そうして、症状の原

因を根本から改善し、施術と合わせてお

客様を健康へと導いています。

　また、ご自宅でのボディメンテナンス

に活用して頂ける手法を伝える場とし

て、美容イベントや健康セミナーを開催

しているんです。

矢部　それは頼もしい！改善法を提案し

て頂けるのは、とても心強いですね。で

は、お客様と接する上で心掛けていらっ

しゃることはありますか？

中村　安心して通って頂きたいので、施

術の方法を丁寧に説明することを大事に

しています。初めての方は、入念にカウ

ンセリングを行い、お客様のお話にしっ

かり耳を傾け、体のお悩みの原因究明に

努めるようにしているんです。

矢部　悩みの原因が正しく分かっていな

いと不安ですから、明らかにしてくださ

るのは心強いと思います。今後のビジョ

ンについてはいかがですか？

中村　後進の育成に注力し、店舗数を増

やしていきたいと考えているんです。そ

して、セミナーやイベントを通して、今

まで以上に地域に根付いた整体院となる

ために、今後もまい進していきます。

痛みのない施術で健康へ導く
顧客から厚い信頼を集める整体院

対談後に施術を体験させて頂きました。
とても心地よく痛みもなかったです。セ
ルフメンテナンスの仕方を教えて頂ける
セミナーも開催しているそうなので、今
後も多くの方を健康へ導いてくれると思
います。体に不調を感じている方は、足
を運んでみてはいかがでしょう。
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▲ 中村院長から施術を受ける矢部さん。施術では、体だけでなく自律神経
も整えられるという


